

22 mars, Journée mondiale de l'eau

Accélérer le changement pour résoudre la crise de l'eau et de l'assainissement. L'UFR SET de l'UIDT plaide pour une meilleure gestion des ressources en eau



L'Unité de Formation et de Recherche des Sciences et technologie (UFR SET), à l'instar de la communauté internationale, a célébré la Journée Mondiale de l'Eau, ce 22 mars 2023.

La Journée Mondiale de l'Eau dont la célébration est instituée par les Nations Unies depuis 1993, met l'accent sur l'importance de l'eau douce et plaide pour

la gestion durable de cette ressource naturelle. Il s'agit d'agir pour lutter contre la crise mondiale de l'eau.

L'un des principaux objectifs de la Journée Mondiale de l'Eau est de soutenir la réalisation de [l'objectif de développement durable 6 : eau propre et assainissement, pour tous d'ici à 2030](#)

Le thème de cette année « accélérer le changement pour résoudre la crise de l'eau et de l'assainissement », est un plaidoyer de l'Organisation des Nations Unies à plus de responsabilité pour que chacun ait accès à l'eau et à des services d'assainissement hygiéniques d'ici 2030.

Il convient de relever qu'actuellement, les statistiques établissent que 2,2 milliards de personnes vivent sans accès à de l'eau salubre, c'est pourquoi la campagne mondiale « **Soyez le changement que vous voudrez pour le monde** » encourage les communautés à agir au quotidien pour changer leur manière d'utiliser, de consommer et de gérer l'eau.

Au menu des activités de la célébration à l'UFR SET, Monsieur Cheikh Sidiya TOURÉ, Directeur Général du cabinet EDE a animé une conférence portant sur le changement climatique et ses effets. Les étudiants du département Hydrosience et Environnement de l'UFR SET ont aussi fait des présentations portant sur l'eau et les défis des nouvelles technologies.

La cérémonie d'ouverture de la cérémonie a servi de cadre à la signature d'une convention par le Recteur de l'UIDT et le Directeur Général EDE pour renforcer le partenariat entre les deux institutions.

Par ailleurs, à travers le concept **Eau' sons débattre**, les équipes « débattons » de l'UIDT, de l'UADB, l'UCAD et l'UGB ont eu l'occasion de s'affronter sur le terrain des idées en analysant les bienfaits ou non de la privatisation et de la décentralisation de la gestion des ressources en eau. À l'issue de la compétition, les équipes de l'UADB et de l'UCAD sont qualifiées pour la finale prévue lors de la Journée Mondiale de l'Environnement.



Signature de convention UIDT / EDE

